

Pressemitteilung

Die GEV spendet zugunsten der Ukraine.

Hamburg, 12. Mai 2022 – Im April 2022 starteten der Vorstand und die Mitarbeitenden der GEV Grundeigentümer-Versicherung eine Spendenaktion für die Ukraine. Bei einem Gemeinschaftstreffen in der vergangenen Woche ging die Spendenbox letztmalig durch die Reihen und wurde nochmals ordentlich gefüllt. Der gesamte Spendenbetrag von 2.000 Euro wird nun an „Deutschland hilft“ überwiesen. Die damit geförderten Hilfsorganisationen leisten teilweise schon länger humanitäre Hilfe in der Ukraine und sind vor Ort gut vernetzt. Auch bereits aus dem Land geflüchtete Menschen erhalten durch die Spende Unterstützung.

Dr. Matthias Salge, Vorstandssprecher der GEV, kommentiert die gemeinschaftliche Spendenaktion: „Dass wir zusammen als GEV eine Unterstützung zugunsten von „Deutschland hilft“ auf den Weg bringen, setzt ein Zeichen unserer Solidarität mit den Menschen in der Ukraine.“ Auch Dr. Jan-Peter Horst, Mitglied des Vorstands, freut sich über die erfolgreiche Spendenaktion: „Das Bewusstsein der gesamten Belegschaft für die außerordentliche Notlage der Ukrainerinnen und Ukrainer ist deutlich spürbar. Gemeinsam aktiv zu werden ist unsere starke Antwort auf die Krise.“ Bereits im März 2022 hatte die GEV den Versicherungsschutz für GEV Versicherte erweitert, die in ihrem Haushalt Geflüchtete aufnehmen.

Die GEV Grundeigentümer-Versicherung ist ein bundesweit tätiger Spezialversicherer für Immobilien. Alles begann 1891 mit der Haus- und Grundbesitzerhaftpflichtversicherung – heute umfasst das Produktportfolio zusätzlich die Versicherung für Wohngebäude, Hausrat, Bauleistung, Privathaftpflicht und Bauherrenhaftpflicht sowie die Ferienhausversicherung.

Ansprechpartnerinnen:

Anika Scherenberger / Katrin Kohlstädt

Tel.: 040 37663-131

presse@grundvers.de